



Thomas Seeger
Senior Consultant



Meilensteine

Dipl. Oec. Univ. mit Schwerpunkt Marketing, Organisation und Wirtschaftspsychologie. Exportsachbearbeiter, Leiter Marketing & Vertrieb im Werkzeugmaschinen- und Sondermaschinenbau. Seit 2000 Trainer und Berater bei der TQU Akademie. 2001-2005 Leiter des Standortes TQU Plus, EFQM Assessor und Validator, Managementbeauftragter der TQU GROUP, zertifizierter Qualitätsauditor gemäß EOQ-Regelwerk. 2006 MBA-Studium für Business Excellence Management; Black Belt Six Sigma, Black Belt Lean Manufacturing. Seit

2006 externer QMB bei einem nach ISO/TS 16949 zertifizierten Automobilzulieferer. Seit 2008 Senior Consultant und Trainer im Team der TQU GROUP.

Ziele meiner Arbeit

Den Kunden zum Erfolg verhelfen. Den beteiligten Menschen im Projekt ermöglichen, mit dem Projekt zu wachsen und sich selbst zu entwickeln.

Was mich auszeichnet

- Menschen zu begeistern, zu überzeugen und mitzureißen
- Ein respekt- und verantwortungsvoller Umgang mit Menschen
- Situationen zu verstehen, realistische, pragmatische und nutzbringende Lösungen zu entwickeln und umzusetzen

Das sind meine Themen

- Grundlagen des modernen Qualitätsmanagements
- Aufbau von prozessorientierten Managementsystemen nach DIN EN ISO 9001:2008, ISO/TS 16949, DIN EN ISO 13485
- Verbesserungssysteme und Verbesserungsprogramme
- Kennzahlensysteme für Managementsysteme
- Ausbildung interner Auditoren, Lieferantenaudit, Systemaudit
- Die erfolgreiche Akquisition
- Assessor nach dem EFQM-Modell
- Lizenziertes Trainer für VDA QMC Kurse
- Lean Manufacturing Optimierungsprogramme und Projekte



Akzente setzen



Thomas Seeger
Senior Consultant



Milestones

Studies as Dipl. Oec. Univ. with main focus on marketing, organization and economic psychology. Administrator for Export, Head of Sales and Marketing in a engineering and a special machine building company. Since 2000 consultant and referee at TQU GROUP. 2001-2005 Head of the site TQU Plus. EFQM Assessor and Validator, certificated Quality Auditor (EOQ). 2006 MBA-studies for Business Excellence Management; Six Sigma Black Belt. Since 2006 external QMB at a ISO/TS 16949 cartificated Automotive supplier.

Objectives of my work

Helping customers to success. To enable participating project members to develop their competences by implementing projects.

What decorates me

- Inspire people, persuade them and carry them over
- Respectful and responisble contacts
- Comprehension of situations, development and implementation of realistic and pragmatic, useful solutions

These are my topics

- Modern Quality Management
- Development of Managementsystemens
DIN EN ISO 9001:2008, ISO/TS 16949, DIN EN ISO 13485
- Conditioning and improvement programs
- Ratio systems for managementsystems
- Trainings internal auditor, supplier audit, system audit
- Assessor (EFQM Model)

